

# Fest für den VKKK steigt

**AKTION** Die Demlinger lassen sich viel einfallen, um kranken Kind zu helfen.

**DEMLING.** Fleißig genäht wurde bei Andrea Hornauer in Regensburg, denn die Tombola beim Kinderfest am Samstag in Demling soll ja reichlich bestückt sein. „Nähen mit Herz“, wie Andrea Hornauer die Aktion auch betitelte, die ausschließlich dem Verein körperbehinderter und krebskranker Kinder zugutekommt.

Den Kontakt dazu hatte Christa Döhler aus Barbing vom VKKK hergestellt und die in Bach wohnhafte Chefin von AH-Design machte sofort mit. „Per Facebook und Newsletter haben wir unsere Kunden informiert, um für diesen guten Zweck zu nähen“, berichtete Andrea Hornauer, die das Material natürlich kostenlos zur Verfügung stellte und selbst Anleitung dazu gab. Heraus kamen trendige Taschen, Tücher oder auch Pumphosen, die beim Kinderfest versteigert oder verkauft werden.

Die vielen, einzelnen Puzzlestücke, die für ein gutes Gelingen sorgen sollen, werden von der Demlinger Dorfgemeinschaft jetzt kurz vor dem Start zu einem großen Ganzen zusammengefügt. Ursprünglich als Hilfe für den jungen krebskranken Fabian Mühlbauer gedacht, haben die Verantwortlichen der Demlinger Vereine ein großes Fest von 14 bis 18 Uhr auf die Beine gestellt. Schirmherr der Veranstaltung ist Bürgermeister Josef Peutler.

Spaß für die Kleinen gibt es beim Fahren mit dem Quad oder bei den Bootsfahrten auf der Donau. Spiele im Freien wie Bockstechen, Abfalltonnenschießen, Hüpfburg, Spritzenhaus, Parkuhrlauf und vieles mehr runden die Aktivitäten ab. Für Unterhaltung sorgen die Musiker von „Power Pack“ aus Lappersdorf. Höhepunkt ist gegen 18 Uhr die Versteigerung eines Trikots der Deutschen Fußballnationalmannschaft mit allen Unterschriften des aktuellen Kaders. Grillspezialitäten, süßige Getränke, Kaffee und Kuchen sowie Softeis sorgen für das leibliche Wohl. (lfb)